



## NACHRUF

In tiefem Schmerz nehmen wir Abschied  
von unserem längjährigen Mitarbeiter

# Daniel Heide

Er und seine Lebenspartnerin verloren  
ihr Leben bei einem tragischen Autounfall

Daniel war ein geschätzter Kollege, Fachmann, Experte  
und ein stets hilfsbereiter Freund. Mit 13 Jahren Dienst in unserer  
Kommunikationsabteilung prägte er unser Team und hinterlässt eine  
schmerzliche Lücke bei der gesamten NTA Unternehmensgruppe.  
In dieser schweren Zeit stehen wir zusammen, um diese  
Herausforderung gemeinsam zu bewältigen und seinen  
unermesslichen Beitrag zu würdigen.

Ruhe in Frieden, Daniel.

**NTA**

NTA Unternehmensgruppe  
Geschäftsleitung sowie alle Mitarbeiter